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Vorlage des Ortsvorstehers 
öffentlich 

 
 

Mähroboter FSV Lauterbach 
Organisationseinheit: 

Verwaltungsmanagement 
Beteiligt: 

Finanzmanagement 
 

Beratungsfolge  Ö / N 

Ortsrat Lauterbach (Information) Ö 
 
Beschlussentwurf 
 
 
Sachverhalt 
 
Auf die als Anlage beigefügte E-Mail des OV Lauterbach wird verwiesen. 
 
 
 
Anlage/n 
 

 
- Mähroboter FSV Lauterbach (öffentlich) 
- 2025-maehroboter_fsv (nichtöffentlich) 
- Unterschrift OB (geheim) 
- SN FD55 (geheim) 
- Mail OV (geheim) 
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Jessica Schlicke

Von: Erik Roskothen | Ortsvorsteher Lauterbach <ortsvorsteher@lauterbach-warndt.de>;
Gesendet: Dienstag 25. Februar 2025 8:54
An: Ratsangelegenheiten <ratsangelegenheiten@voelklingen.de>; Oberbürgermeister <ob@voelklingen.de>;

Christof Sellen <bm@voelklingen.de>;
CC: robert-losse@outlook.de <robert-losse@outlook.de>; Michael Samsel <michael.samsel@me.com>;
Betreff: OR Sitzung 19.3.2025: TOP Anschaffung eines Mähroboters für den Sportplatz Lauterbach / HH2025

Anhänge: 2025-maehroboter_fsv.pdf

Guten Morgen,
in einem Gespräch mit Verantwortlichen des FSV Lauterbach kam die Idee der Anschaffung eines
Mähroboters für den Rasenplatz Weinbrunn auf, um die Qualität des Rasens und die Kosten zu optimieren.
Neben einer gleichmäßigen Pflege könnte ein solches Gerät auch gegen Maulwürfe und Wühlmäuse
artenschutzgerecht helfen. Dieser Punkt soll in der OR Sitzung am 19.3. u ab 18 Uhr als TOP beraten
werden.

 In der Anlage finden Sie eine erste Kalkulation mit Investitionskosten, Wartungskosten im Vergleich zu der
bisherigen konventionellen Rasenpflege durch städtisches Personal.
Ich bitte die Verwaltung diese Rechnung haushaltsgerecht aufzubereiten (Investitionskosten trennen,
Kreditzinsen und Abschreibung in den Ergebnishaushalt) und den Kostenvergleich anzupassen, sodass in
der kommenden Ortsratssitzung dieses Thema besprochen werden kann, auch bereits im Hinblick auf den
aufzustellenden Haushalt 2025. Auch bitte ich den Fachdienst um eine entsprechende Stellungnahme, am
Besten selbstverständlich persönlich in der Sitzung. Ich bitte jedoch dringend im Vorfeld der Sitzung um
eine fachliche Abstimmung zu diesem Tagesordnungspunkt mit Fachdienst, FSV und mir.

 Ich bedanke mich bereits jetzt für eine konstruktive Diskussion dieser Idee.
 Vielen Dank und freundliche Grüße,

Erik Roskothen

CC: Robert Losse, FSV Lauterbach
 --  

Ortsvorsteher Gemeindebezirk Lauterbach 
Erik Roskothen 
Fröbelstr. 7 
66333 Völklingen 

Tel. 06802/217
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